

PELITA

DK Jakarta Dominasi Perolehan Medali Catur Cepat PON XXI 2024 di Karo

Anita Manua - KARO.PELITA.WEB.ID

Sep 15, 2024 - 10:14



Ketua Percasi Kab. Karo, Osaka Hendra Ginting menyerahkan medali emas kepada pecatur andalan DK Jakarta, GM Novendra Priasmoro usai meraih podium pertama di catur cepat nomor perorangan putra

KARO - Kontingen Daerah Khusus (DK) Jakarta, Sabtu 14/09-2024) kembali mendominasi perolehan medali di cabang olahraga (cabor) catur PON XXI Aceh -

Sumut yang berlangsung di Hotel Mikie Holiday, Desa Sempajaya, Kecamatan Berastagi, Kabupaten Karo, Provinsi Sumut.

Kali ini, tim catur DK Jakarta berhasil menjadi yang terbaik usai menuntaskan tiga babak tersisa, babak 7, 8 dan 9 di hari terakhir pertandingan catur cepat. DK Jakarta meraih tiga medali dari empat nomor yang dipertandingkan.

Di nomor perorangan putra, pecatur andalan DK Jakarta GM Novendra Priasmoro tampil perkasa di posisi teratas. Ia berhak meraih medali emas dengan nilai akhir 8. Di urutan kedua diisi pecatur Kalimantan Barat Muhammad Kamalsyah dengan nilai 7. Posisi ketiga diraih pecatur Jawa Barat Arif Abdul Hafiz dengan nilai 6,5.

Sementara nomor perorangan putri, pecatur DK Jakarta Umami Fisabilillah yang sebelumnya menyabet medali emas di nomor catur kilat, kali ini harus puas di posisi ketiga dengan medali perunggu.

Untuk posisi pertama, medali emas diraih pecatur Kalimantan Timur Chelsie Monica Sihite usai mengungguli pecatur Jawa Barat Irene K Sukandar yang finish di urutan kedua dengan medali perak.

Dominasi DK Jakarta berlanjut di nomor beregu putri. Tim catur DK Jakarta berhasil meraih podium pertama dengan medali emas usai mengumpulkan 8 MP (nilai tertinggi). Di posisi kedua disusul tim Jawa Barat yang meraih medali perak dengan 7 MP. Tim Jawa Timur mengunci posisi ketiga dengan 6 MP dan berhak atas medali perunggu.

DK Jakarta hanya gagal meraih medali di nomor beregu putra. Mereka bertengger di urutan keempat klasemen akhir setelah diungguli Jawa Timur di urutan teratas, Sumut di urutan kedua, dan Kalimantan Tengah di posisi ketiga.

Untuk diketahui, seluruh kontingen catur masih berpeluang dalam perolehan medali di satu sisa kategori pertandingan yakni catur standar yang rencananya akan digelar selama 5 hari mulai 15 s/d 19 September 2024. Kategori ini juga mempertandingkan nomor perorangan putra-putri serta beregu putra-putri.

Amatan wartawan seluruh pemenang catur cepat masing-masing menerima medali pada Upacara Penghormatan Pemenang (UPP) yang dilaksanakan di venue catur PON XXI 2024 lantai dua Hotel Mikie Holiday Berastagi.

Untuk pemenang catur cepat nomor perorangan putra, medali emas diserahkan oleh Ketua Percasi Kab. Karo Osaka Hendra Ginting, medali perak diserahkan oleh Ketua KONI Kota Pontianak Nanang Setia Budi, dan medali perunggu diserahkan oleh Kabag Ops Polres Tanah Karo Kopol Edi Sudrajat.

(Anita Theresia Manua)